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そねはじめ都議が提案都区政報告のつどい

そ
ね
都
議

は
、
待
機

児
問
題
で
は

党
都
議
団
の

提
案
が
実

り
、
総
額

１
２
６
億
円

の
補
正
予

算
が
実
現
し

た
こ
と
を
報

告
。
東
京
五

輪
の
経
費
削

減
に
つ
い
て

は
、
整
備
費

策
の
柱
と
な
っ
て
い

る
地
下
水
管
理
シ
ス

テ
ム
に
つ
い
て
言
及

し
、
こ
の
シ
ス
テ
ム

が
「
機
能
し
な
い
恐

れ
が
あ
る
」
と
指
摘

し
ま
し
た
。

地
下
水
管
理
シ

ス
テ
ム
は
、
土
壌
汚

染
対
策
と
し
て
お
こ

な
っ
た
盛
り
土
ま
で

汚
染
地
下
水
が
上
が

ら
な
い
よ
う
水
位
を

管
理
す
る
と
と
も
に
、

22日、赤羽会館小ホールで「都区政報告のつどい」
（日本共産党志茂・赤羽後援会主催）が開かれ、44
人が参加しました。私の区議会第3回定例会報告に
続き、そねはじめ都議がスライドを使って、保育園待
機児、東京五輪、豊洲新市場、都議会改革などの都
政問題について報告をおこないました。（のの山けん）

ベ
ン
ゼ
ン
、
シ
ア
ン
化
合
物

な
ど
の
有
害
物
質
の
濃
度
を

測
定
、
処
理
し
て
市
場
の
安

全
・
安
心
を
確
保
す
る
も

の
と
さ
れ
て
い
ま
す
が
、
こ

れ
が
機
能
し
な
い
と
す
れ
ば
、

新
市
場
の
土
壌
汚
染
対
策
は

根
本
か
ら
見
直
さ
な
け
れ
ば

な
ら
な
く
な
り
ま
す
。

そ
ね
都
議
は
「
こ
こ
ま
で

き
た
以
上
、
小
池
知
事
は
、

豊
洲
新
市
場
へ
の
移
転
中
止

を
真
剣
に
検
討
す
べ
き
だ
」

と
強
調
し
ま
し
た
。

豊洲新市場に設置された地下管理システムの説明書

報告する、そねはじめ都議（右）と、のの山けん区議（左）

豊洲
新市場

用
が
多
額
と
な
る
３
つ
の
競

技
施
設
の
移
設
を
提
案
し
て

い
る
と
の
べ
し
ま
し
た
。

共
産
党
都
議
団

新
事
実
明
ら
か
に

築
地
市
場
の
豊
洲
新
市
場

へ
の
移
転
問
題
で
は
、
党
都

議
団
が
、
小
池
知
事
の
移
転

延
期
表
明
を
受
け
て
た
だ
ち

に
新
市
場
へ
の
立
ち
入
り
調

査
を
お
こ
な
い
、
都
民
に
隠

さ
れ
て
い
た
巨
大
な
地
下
空

間
を
発
見
し
た
こ
と
や
、
こ

の
場
所
に
た
ま
っ
て
い
た
汚

染
水
が
地
下
水
で
あ
る
こ
と

を
突
き
止
め
る
な
ど
、
次
々

と
新
事
実
を
明
ら
か
に
し
て

き
た
こ
と
を
紹
介
。
さ
ら
に

は
、
管
理
棟
な
ど
の
建
設
を

め
ぐ
っ
て
官
製
談
合
の
疑
い

が
浮
上
し
て
い
る
こ
と
に
つ

い
て
も
詳
し
く
ふ
れ
ま
し
た
。

地
下
水
管
理
シ
ス

テ
ム
機
能
せ
ず
？

さ
ら
に
、
そ
ね
都
議
は
、

豊
洲
新
市
場
の
土
壌
汚
染
対



8
年
前
の
オ
バ
マ
米
大

統
領
就
任
時
に
大
き
な
注

目
が
集
ま
っ
た
小
浜
市
は
、

２
０
０
８
年
に
当
選
し
た
新

市
長
の
リ
ー
ダ
ー
シ
ッ
プ
の

も
と
、
観
光
政
策
に
力
を
入

れ
て
き
ま
し
た
。

人
口
１
人
あ
た
り
で
は
最

多
と
な
る
１
３
０
も
の
お
寺

を
有
し
、
夏
場
は
海
水
浴

や
釣
り
の
名
所
と
し
て
も
知

ら
れ
て
い
る
小
浜
市
で
す
が
、

豪
栄
道
関
の
ふ
る
さ
と

で
も
あ
り
、
地
元
の
優
勝
パ

レ
ー
ド
に
は
２
万
２
０
０
０

人
が
つ
め
か
け
た
と
い
う
寝

屋
川
市
で
は
、
地
域
協
働
事

業
に
つ
い
て
話
を
う
か
が
い

ま
し
た
。

市
内
で
活
動
す
る
民
間
団

体
へ
の
支
援
で
は
、
市
民
会

館
の
ワ
ン
フ
ロ
ア
に
「
市
民

活
動
セ
ン
タ
ー
」
を
整
備
し
、

現
在
で
は
約
１
８
０
団
体
が

レ
ン
タ
ル
ス
ペ
ー
ス
や
会
議

室
、
印
刷
室
な
ど
を
利
用
し

て
い
る
と
の
こ
と
で
し
た
。

24
の
小
学
校
区
に

地
域
協
働
協
議
会

さ
ら
に
、
自
治
会
加
入

率
が
9
割
と
い
う
コ
ミ
ュ
ニ

テ
ィ
の
強
み
を
活
か
し
て
、

定
着
型
の
観
光
客
の
集
客
を

め
ざ
し
て
「
道
の
駅 

若
狭
お

ば
ま
」、「
ま
ち
の
駅
・
旭
座
」、

「
海
の
駅
」
を
相
次
ぎ
整
備
、

市
内
の
観
光
地
を
無
料
で
回

る
「
若
狭
お
ば
ま
周
遊
レ
ト

ロ
バ
ス
」
を
運
行
さ
せ
て
き

ま
し
た
。

株
式
会
社
の
観
光

局
を
た
ち
あ
げ

こ
う
し
た
事
業
に
と
り
く

む
に
あ
た
り
、
市
の
商
工
観

光
課
、
若
狭
お
ば
ま
観
光
協

会
に
加
え
、
新
た
に
株
式
会

社
で
あ
る
「
お
ば
ま
観
光
局
」

を
設
立
、
民
間
の
フ
ァ
ン
ド

も
活
用
し
て
事
業
を
推
進
し

て
い
る
と
の
こ
と
で
し
た
が
、

三
者
の
調
整
に
は
苦
労
し
て

い
る
と
の
こ
と
で
し
た
。

市
内
の
全
24
小
学
校
区
に
地

域
協
働
協
議
会
を
設
立
。
こ

こ
に
は
自
治
会
や
Ｐ
Ｔ
Ａ
、

自
主
防
災
協
議
会
、
Ｎ
Ｐ
Ｏ

な
ど
さ
ま
ざ
ま
な
組
織
の
代

表
と
と
も
に
、
市
の
担
当
職

員
が
参
加
し
て
い
ま
す
。

苦
労
を
と
も
な
い
な
が
ら

も
、「
地
域
の
課
題
は
地
域

で
解
決
し
よ
う
」
と
い
う
姿

勢
で
と
り
く
み
を
進
め
て
い

る
こ
と
が
印
象
的
で
し
た
。

小浜市役所の玄関口

豪栄道のふるさとでもある寝屋川市

民
間
の
力
を
活
用
し
た

お
ば
ま
観
光
局
を
設
立

福
井
県
小
浜
市

大
阪
府
寝
屋
川
市

地
域
協
働
を
支
援
し

コ
ミ
ュニ
テ
ィ
を
活
性
化

区民生活委員会管外視察

19日と20日の 2日間、区

民生活委員会の管外視察で

福井県小浜市と大阪府寝屋川

市を訪ねました。それぞれの

自治体で学んだ施策内容をレ

ポートします。（のの山けん）

先進自治体に学ぶ


